

CONVENTUS POLYMERS ABRE FILIAL MEXICANA EN GUADALAJARA

Conventus acorta distancias, ahora el Mundo se ha vuelto un poco más pequeño...

Además de contar con almacenes ubicados a lo largo de la frontera entre Estados Unidos y México, Conventus Polymers ahora tiene capacidades de almacenamiento en Guadalajara, Monterrey, Querétaro y Ciudad de México, así como manufactura de materiales de alto rendimiento en Querétaro. Esto permite la producción local, tiempos de respuesta rápidos y costos de transportes reducidos.

Nuestra expansión e inversión en México permite que Conventus ofrezca resinas de alto desempeño de clase mundial tanto a los convertidores de plásticos locales como a los OEMs en los Estados Unidos.



OFICINA COMERCIAL

MANUFACTURA

ALMACÉN

BENEFICIOS PARA CLIENTES DE CONVENTUS

- Incoterms con derechos pagados (DDP)
- Fabricación, almacenamiento, inventario y logística locales
- Transacciones en moneda local (MXN) y dólares (USD)
- Capacidades de importación / exportación



SOBRE CONVENTUS POLYMERS

Conventus Polymers ofrece distribución de resinas de alto desempeño, así como soluciones personalizadas de compuestos termoplásticos y masterbatch. En Conventus trabajamos en equipo con nuestros clientes para identificar y elegir las mejores resinas, cargas, aditivos, modificadores y más para formular un compuesto personalizado que cumpla los requisitos específicos de su aplicación. Conventus ofrece una combinación de tecnología, desempeño y calidad, con la flexibilidad, rapidez y servicio que no tiene paralelo en la industria actual. El objetivo es trabajar como su socio para hacer realidad su visión.

MATERIALES

En Conventus, le ayudamos a elegir el material adecuado para su aplicación. Al trabajar con Conventus Polymers tiene acceso al portafolio más completo de plásticos de alto desempeño y compuestos a la medida. Las combinaciones son prácticamente infinitas.

EXPERIENCIA EN FABRICACIÓN

Nuestras instalaciones de fabricación sobresalen con la mejora continua y los controles de proceso altamente desarrollados para garantizar que cada lote producido cumpla con la amplia gama de especificaciones de nuestros clientes.

- **Ubicaciones de fabricación globales en Estados Unidos, México y China**
- **Desde 25 kg orden mínima**
- **Aprobaciones regulatorias (UI, FDA, NSF, IOS 10993, REACH, RoHS)**
- **Desarrollo rápido al ciclo de producción**
- **2-5 semanas de tiempo de entrega**
- **Los compuestos utilizados comúnmente se fabrican y se tienen en inventario**
- **Tenemos disponibles programas de almacenamiento / JIT, Stocking Agreement, Blanket Order**

ENFOQUE DE CALIDAD

Conventus Polymers está comprometido con el principio de mejora continua. Nos esforzamos por mejorar continuamente los sistemas y procesos de calidad para cumplir y superar las expectativas de sus clientes internos y externos en todo momento.

DISTRIBUCIÓN

Conventus Polymers representa a los principales productores de la industria de resinas de especialidad y de alto desempeño, lo que nos permite ofrecer las tecnologías de resina más recientes. Su red global de más de 27 almacenes, incluidos siete que dan servicio a México, permite el almacenamiento local y la entrega justo a tiempo a nuestros clientes. Conventus Polymers ofrece una combinación inigualable de experiencia en materiales y logística para colaborar con nuestros clientes a lograr el éxito en cualquier industria y cumplir con las aplicaciones más complejas.

SOPORTE TÉCNICO

El amplio soporte técnico que ofrece Conventus, junto con nuestra experiencia en el desarrollo de aplicaciones y profunda comprensión del mercado nos ayudan a orientar a nuestros clientes con la selección de materiales, recomendaciones de diseño, selección de herramientales, simulaciones de flujo en moldes y más.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Email: infomexico@conventuspolymers.com • Tel: 33 3479 8472